

Herrn
Oberbürgermeister
Siegfried Müller
Rathaus
97318 Kitzingen

Kitzingen, 28. August 2016

Antrag: Sanierung des Kiliansbrunnen bis Mitte 2017

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Müller

die CSU-Stadtratsfraktion beantragt die Sanierung St. Kiliansbrunnen im Markt bis spätestens Ende Juni 2017.

Begründung:

Der Kiliansbrunnen aus dem 18. Jahrhundert ist eine bedeutende Sehenswürdigkeit unserer Altstadt und ein bekanntes Kitzinger Fotomotiv und ein Aushängeschild des Stadtzentrums. Seit Jahren ist der Brunnen in einem schlechten baulichen Zustand. Vor einigen Jahren waren bereits Vertreter des Landesamtes für Denkmalspflege vor Ort und haben mit Vertretern des Stadtbauamtes über eine Restaurierung des Brunnens diskutiert. Geschehen ist seit dieser Zeit leider nichts.

Jetzt stehen im kommenden Jahr 2017 für die Große Kreisstadt große Ereignisse an, die voraussichtlich sehr viel Gäste und Besucher unsere Stadt besuchen werden. So wird am Sonntag, 2. Juli 2017 der „Tag der Franken“ stattfinden. Außerdem feiern wir Ende Juni das 60. Weinfest und die unterfränkischen Kulturtag werden in Kitzingen stattfinden.

Der heilige Kilian soll angeblich um 689 in Würzburg verstorben sein. Mit seinen Wegbegleitern Kolonat und Totnan gilt er als Frankenapostel.

Wäre es nicht ein Anlass, den Kiliansbrunnen bis dahin renovieren und den Brunnen von seiner „urlogischen Krankheit“ („er tröpfelt ja nur“) zu befreien.

Für die Stadt, für unsere Gäste, für die vielen Fotografen wäre das doch eine tolle Sache.

Mit freundlichen Grüßen



Hartmut Stiller

Stadtrat